

Presentan más de 3 mil jóvenes el examen de selección de la UNACH

En cumplimiento al calendario escolar de la Universidad Autónoma de Chiapas, 3 mil 381 jóvenes egresados del nivel medio superior presentaron este miércoles el examen de selección en las distintas sedes que esta Casa de Estudios tiene a lo largo del estado.

De esta manera, en punto de las 9 de la mañana y previa explicación hecha por los académicos y administrativos que estuvieron a cargo de la evaluación en los salones de clases, los estudiantes se prestaron a dar respuesta al examen en los Centros, Escuelas y Facultades de la Universidad.

Al respecto, la secretaria Académica de la UNACH Marcela Iturbe Vargas dijo que son 40 programas académicos que se ofertan en este proceso, a fin de que los jóvenes que aprueben el examen de selección formen parte de la institución en el ciclo escolar enero-julio 2013.

La funcionaria universitaria expuso que tal como lo marca la convocatoria para el examen, el resultado se dará a conocer el próximo 27 de noviembre, los cuales serán publicados en los diarios de mayor circulación del estado, en el sitio web de la Universidad www.inscripción.unach.mx y, en cada uno de los Centros, Escuelas y Facultades.

Abundó que conforme a los reportes entregados a la Administración Central, las Facultades de Medicina, Contaduría y Administración y Humanidades que se encuentran en Tuxtla Gutiérrez, presentan el mayor número de aspirantes a formar parte de su matrícula.

Recordó que para el ciclo escolar enero-julio 2013 se ofertó por vez primera la Licenciatura en Gerontología, la cual recibirá a su primera generación en el municipio de Ocozocoautla, y será coordinada por la Facultad de Medicina Humana, así como la licenciatura en Danza que estará a cargo del Centro de Estudios para el Arte y Cultura (CEUNACH).

Luego de señalar que la calificación del examen se hará ante la presencia de un Notario Público, manifestó que por su calidad, los programas educativos de la UNACH cuentan con el reconocimiento nacional, razón por la cual en próximas fechas el rector Jaime Valls Esponda recibirá por tercera ocasión el galardón a la excelencia que otorga el Gobierno Federal.

Subrayó que a la par de la proyección nacional con que cuenta hoy la Universidad, también tiene el aval internacional en programas académicos certificados por la Organización Mundial de Turismo, a la vez que dentro de ella ya funciona el Centro Mesoamericano de Física Teórica que se convertirá próximamente en una de las sedes

del Centro Internacional de Física Teórica que se encuentra en Italia, y que es auspiciado por la UNESCO.

“A ello hay que sumarle los convenios signados con universidades de Europa, Sudamérica y Norteamérica, que permite la movilidad estudiantil, además de que la UNACH forma parte del Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMEX), que agrupa a las instituciones de educación superior de mayor prestigio en el país”, concluyó diciendo.